

## Jubiläumskönig - 800 Jahrfeier Adenstedt

Geschrieben von: Friederike

Montag, den 06. Mai 2013 um 19:41 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. Juni 2019 um 16:08 Uhr

---

Liebe Adenstedter,

in wenigen Wochen möchten wir mit Ihnen zusammen UNSEREN Geburtstag feiern; denn Adenstedt wird in diesem Jahr 800 Jahre alt.



Am Samstag, dem 27.4. wurde im Zuge dessen bereits ein Jubiläumskönig ausgeschossen.

Die Altjunggesellschaft hatte sich zu diesem einmaligen Anlass etwas besonderes überlegt: Neben einem tollen Rahmenprogramm, das frisch Gegrilltes, Kaffee und selbst gebackenen Kuchen sowie eine „After-Shoot-Party“ mit Cocktails und Musik zum Tanzen umfasste, wurde auf dem Sportplatz unter Anleitung und Hilfestellung des Bogensportclubs Clauen der Jubiläumskönig mit Pfeil und Bogen ausgeschossen. Teilnehmen durfte jeder Adenstedter ab 16 Jahren und trotz des schlechten Wetters versuchten insgesamt 148 Schützen ihr Glück.

Am Ende setzte sich Jörn S mit 55 von möglichen 60 Ring durch. ( [Rangliste](#) ).



Herzlichen Glückwunsch auch nochmal an dieser Stelle.

## Jubiläumskönig - 800 Jahrfeier Adenstedt

Geschrieben von: Friederike

Montag, den 06. Mai 2013 um 19:41 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. Juni 2019 um 16:08 Uhr

---

{gallery}2013/800Jahrfeier/schiessen2{/gallery}

Der Höhepunkt dieses Jubiläumsjahres findet am 01. Und 02. Juni statt. Um 16 Uhr wird am Samstag das Wochenende durch einen feierlichen Kommers auf einem Zelt am ehemaligen Festplatz „Am Walde“ eingeläutet. Anschließend, gegen 19.30 Uhr kann im Odinhain sowie in einem davor aufgestelltem Festzelt das Tanzbein geschwungen werden. Die allseits beliebte „Sunny-Kess-Band“ wird an diesem Abend ordentlich für Stimmung sorgen.

Am Sonntagmorgen findet um 10 Uhr ein Gottesdienst auf dem Zelt „Am Walde“ statt und gegen 11 Uhr eröffnet dort die Festmeile. Diese wartet mit verschiedensten Attraktionen und Verköstigungsmöglichkeiten auf: Es wird einen traditionellen Markt geben, auf welchem historische Handwerksberufe dargestellt werden. Außerdem wird Barbara Fricke handgemachten Schmuck ausstellen und auch Heike Pittel wird mit ihrer „Kerzenschmiede“ vor Ort sein. Außerhalb des Festplatzes wird ein Oldtimerclub einige Modelle historischer Traktoren präsentieren. Für das leibliche Wohl ist natürlich rund um die Uhr durch zahlreiche Angebote gesorgt: Von der klassischen Pommesbude über Kaffee und Kuchen bis hin zu griechischen Spezialitäten bieten die dörflichen Vereine die unterschiedlichsten kulinarischen Köstlichkeiten an. Der Adenstedter Kindergarten kümmert sich an diesem Tag um eine allgemeine Kinderbetreuung und erstellt gemeinsam mit der Handballabteilung der SG Adenstedt ein buntes Programm für Kinder. Neben Hüpfburg und Wurfbude werden auch Kutschfahrten durchs Dorf angeboten. Am Sonntag-Nachmittag kann man dann auf dem Festzelt noch einige Vorführungen bestaunen; es wird zum Beispiel Musik des Spielmannszugs Equord und der Alten Garde geben und auch die Grundschule Adenstedt wird eine kleine Darbietung zum Besten geben.

Der Eintritt ist am gesamten Wochenende zu jeder Zeit frei!